

Fiche Projet #5

Octobre 2015



Train du climat à La Rochelle / COP21 - 16 octobre 2015

Dans le cadre de la COP21, le train du climat et ses messagers ont fait escale à la gare de La Rochelle le temps d'une journée afin de présenter l'exposition itinérante sur les changements climatiques. À chaque escale, les acteurs locaux (associations, universités, sociétés innovantes, collectivités) sont associés afin de présenter les initiatives locales dans le cadre du changement climatique.

L'ONG bleu versant a eu l'honneur de participer activement à cette journée riche en échanges et prise de contacts.

Continuez à nous suivre sur : <http://messagersduclimat.com/les-escales>

 www.ongbleuversant.org  ONG Bleu Versant

